
PV réunion CA mardi 19 mars 2013. 

 
Présents  P. Achten ,H. Broun, C. Bolkaerts, J. Ruyffelaert, JC Debatty, P. Decraene, F. Remacle, JC Baccus, L. Mercier, C. Lemoine  
Invitée   D. Bourguignon 

Invités   Mrs P. Jeanne (Grivegnée), P. Bottin (Thimister), R. Lapierre (Soumagne), J. Henrard (Malmedy), P. Dufays (Mortroux),  

M. Gottfried,(Lommers), L. Del Conte (Oreye), Michaux (Flémalle), Robinson (Franchimont Theux), H. Broun (Calamine)   

(10 clubs sur les 20 invités) 

 

Réunion avec les représentants des clubs sur la question des indemnités d’arbitrage pour les séries AIF.  

 Ph Achten  donne   lecture de la proposition formulée par l’AIF .Indemnité à 50 euros pour les 1er et 2ème arbitres désignés par la 

CFA, en N2 Mes et Dam ainsi que les 1er arbitres  en N3 Mes et Dam. 

 Question de Ph Bottin : pourquoi  seul les clubs de Nat ont-ils été invités ?  

Réponse : parce que le CA veut scinder les choses et que lors de l’ag AIF du mois d’avril seule cette indemnités sera mise aux 

votes 

 Ph Bottin fait remarquer que si on ne met pas tous les arbitres « taxables » on n’en n’aura plus pour tous les matchs. Donc lui 

est pour les indemnités à 50€ et une augmentation en provinciale 

 Un échange de vue sur , la formation, la qualité et le service rendu par les arbitres , s’ensuit 

 Suite à cette discussion une proposition sera faite à l’AIF pour adapter le système de compensation et que l’AIF et la province 

gèrent les problèmes de fiscalité en contrepartie de l’augmentation de l’indemnité. 

 Le rapport de cette réunion sera exposé au CS de samedi prochain. Et on reviendra devant à l’AG provinciale pour le maintien ou 

non de la liaison des indemnités provinciales avec celles de l’AIF. 

 L. Del Conte évoque le problème des personnes qui arbitrent quand un arbitre n’est pas désigné. Peuvent-ils être payés ?  

Réponse : non. Par contre si il n’y a pas d’arbitre par manque d’arbitre alors on peut remplir un talon de frais. 

 J. Henrard rappelle l’ancienne mesure qui consistait à faire arbitrer les matches de jeunes par des jeunes rénunérés  

5 € par le club.  

Est-ce qu’on ne réessaierait pas de la remettre en route ?  Par exemple en arbitrant seulement les matches à domicile ???  voir 

les modifications réglementaires nécessaires à cette mesure.  

 C. Lemoine rappelle que A. Daffe a obtenu un subside pour la formation des arbitres et suggère a P. Decraene de demander la 

manière de pouvoir en disposer pour la formation de jeune arbitre 

 Les invités Clubs quittent la séance 

 

2ème partie du CA 

 

1) Trésorerie 

 les dernières notes de frais sont attendues pour clotûrer les comptes. Les comptes devraient être équilibrés cette année. Le 

trésorier enverra le bilan entre le 1 et le 8 avril, il y sera joint un document pour la préparation du budget de la prochaine saison 

. Les responsables des cellules compléteront le document affin pour pouvoir l’examiner le 16/4 

 D. Bourguignon enverra à tous la préparation du BO spécial à faire paraître pour fin mars début avril. 

 JC Baccus pose une question sur le bilan AIF. P. Achten répond que celui-ci sera évoqué lors du CS de ce 23 Mars 

2) Cellule Compétition  

 Le règlement de compétition sera examiné au prochain CA parce que la réunion de cellule aura lieu d’ici quelques jours. 124 

changements à ce jour ce qui est dans la moyenne hors intempérie. 

 JC Debatty a  envoyé un mail pour rappeler les procédures de fin de championnat, tours finaux etc…  

Il a reçu plusieurs questions sur les montées obligatoires et sur la position non descendente du PLD.  

JC Baccus pose  la question de savoir dans quelle série sera  inscrire le PLD la saison prochaine ?  

L. Mercier va y réfléchir et soumettre le problème à sa cellule.   

 JC Debatty  demande si l’AIF  prévoit une réunion pour le calendrier de la saison prochaine. En principe oui mais pour l’instant 

comme le responsable est démissionnaire on attend . 

ATTENTION  aux dates des tournois de jeunes. !!!! 

3) Cellule Arbitrage  

  pas de souci pour le moment, pas d’arrêt d’arbitre.  

 JC Baccus demande si P. Krickel reste disponible pour les visionnements. P . Decraene répond OUI 

4) Cellule Formation  

  La sélection cadets participera au tournoi du 2 avril au Sart Tilman. 

 Le prochain budget devra tenir compte de l’expérience de cette saison mais aussi en gardant l’ambition d’augmenter les séances 

et l’information des joueurs et joueuses. 

5) Divers  

 C. Lemoine demande si les sortants se représentent ?  Vice-présidente, secrétaire, communication et compétition. 

 P. Achten demande si quelqu’un connaît un candidat pour reprendre le poste de Michel Loppe. M. Sureting a refusé 

 Un avis sera publié sur le site et dans le prochain BO pour faire appel aux candidatures. 

 Luc Mercier demande quand sera examiné le règlement de la compétition AIF. Lors de la réunion préparatoire de l’Ag. Ce n’est 

pas urgent ce sera à l’ordre du jour de la prochaine Ag   AIF  

 La réunion avec le Député provincial a été très fructueuse. Un budget doit être présenté dès  que possible. 

 

 P. Achten                                                                                                                                 C. Lemoine 

 Président Secrétaire 


